

## **Mon témoignage sur l'algue Klamath (ou AFA, Aphanizomenon Flos-Aquae).**

Je m'appelle Jean, je suis né en 1952.

Je travaille depuis 25 ans dans le bien-être, (luminothérapie, phosphénisme, phytothérapie ...) et j'habite Toulouse.

### **En 2011 plusieurs problèmes m'handicapaient plus ou moins.**

1°- J'avais des **crampes nocturnes** plusieurs fois par semaine qui me réveillaient et m'obligeaient à me lever et faire quelques étirements pour les faire cesser.

2° - Depuis peut-être 20 ans j'avais **du psoriasis** aux paumes des mains, avec des crevasses spontanées qui apparaissaient régulièrement.

3° - Par le passé je faisais parfois plus de 100,000 Kms de voiture par an. Et depuis plus de 15 ans un problème au niveau de la **hanche droite (articulation et nerf sciatique)** qui s'amplifiait de plus en plus, créant un véritable handicap physique.

Par exemple difficulté à m'installer au volant d'une petite voiture, ou **impossibilité de monter un escalier normalement** pendant plus d'un mois, plusieurs fois par an, ou encore obligé de m'arrêter chaque heure quand je conduisais pour faire 2 à 3 fois le tour de ma voiture avant de repartir.

En février 2011 je commence à prendre **StemEnhance**, 100% naturel, **100% concentré algue Afa-Klamath**. (2 gélules par jour) de la Sté Stemtech;

Je n'ai pas ressenti d'amélioration immédiatement.

Il m'a fallu environ 3 mois de prise de StemEnhance pour faire disparaître mes crampes nocturnes. Depuis, **elles ne sont jamais revenues**.

Au bout de 6 ou 7 mois, je n'avais plus de crevasse dans la pomme de mes mains, et les traces de psoriasis sont **aujourd'hui pratiquement invisibles**, surtout à la main droite. Les différents traitements médicaux ne me permettaient qu'un soulagement temporaire. Pour ma hanche droite, il a fallu environ 10 mois de prise pour que **mes problèmes disparaissent complètement!!**

La Sté StemTech ne proposant plus le Stemenhance, ultra concentré d'algue Afa Klamath, j'ai décidé d'ajouter à ma gamme de compléments alimentaires, de l'algue bleuvert, l'afa-klamath.

Elle est sous forme de poudre, biologique, facile à prendre puisqu'il suffit de la mélanger avec de l'eau, un jus de fruit, une compote ou autre selon votre choix.

Donc il ne faut pas se décourager comme j'aurais pu le faire, et persévérer.

Jean Jacques Pech, décembre 2017

[www.afa-klamath.com](http://www.afa-klamath.com)